

Regierungsratsbeschluss

vom 14. August 2018

Nr. 2018/1190

Panathlon-Club Solothurn, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Sportfonds für das Jahr 2018

1. Erwägungen

Der Panathlon-Club Solothurn ersucht um einen Beitrag aus dem Sportfonds an die Aktivitäten im Jahr 2018. Der Panathlon-Club Solothurn organisiert regelmässig Referate und Zusammenkünfte für Sportler und Sportfunktionäre sowie für Präsidenten der kantonalen und regionalen Sportverbände. Dazu verpflichtet er jeweils Top-Referenten. Ebenfalls besucht der Club Trainings von Vereinen in der Umgebung und bestreitet selber sportliche Aktivitäten. Er engagiert sich aktiv in der Förderung junger Talente. Für die Aktivitäten im Jahr 2018 ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 14'200.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Panathlon-Club Solothurn ist an das Jahresprogramm 2018 ein Beitrag von Fr. 3'000.00 aus dem Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 1 Jahr ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Sportfonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt der Schlussabrechnung 2018 sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos «Sportfonds» (Auftrag 82527) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/006175
Kant. Sportfachstelle
Panathlon-Club Solothurn, Bruno Huber, Schalensteinweg 7, 2540 Grenchen